

**SAINT-MARCEL-D'ARDÈCHE**

Première SpéléOenologie de l'été



Le 5 juillet, à la grotte Saint-Marcel, Killian, guide spéléo, et Jézabel, guide œnologique, ont emmené un groupe d'amis, venus de Paris, découvrir les merveilles de la grotte. En séjour en Ardèche pour célébrer l'enterrement de vie de garçon d'un des leurs, ils sont partis pour 3 heures d'excursion souterraine dans la partie sauvage de la grotte. À mi-parcours, le groupe s'est installé sur le rebord d'un bassin de calcaire pour déguster trois vins des vignerons de Vino Habilis : du Cellier des Gorges de l'Ardèche, du domaine de Couron, et du domaine Notre Dame de Cousignac, élevé en fût de chêne au fond de la grotte. Prochaine SpéléOenologie® le 18 juillet à 14 heures. Inscriptions sur www.speleo-oenologie.com